
持久走記録会についてのアンケート結果 
 

先日の持久走記録会では、多くの保護者の方にお越しいただくとともに、１１５

名の方にアンケートに御協力いただきまして、ありがとうございました。回答いた

だいたアンケートの結果をお知らせいたします。（記述欄は一部抜粋あり） 

 

 

 

 

 

  

去年悔し泣きしていた子は、今年し

っかり挽回している姿をみられまし

た。子供たちが目標を持って取り組

む姿を応援できてよかったです。 

みんな一生懸命走っている姿に感動

しました。周りの子が応援している

姿も見受けられました。天気にも恵

まれて、見に行けてよかったです。 

持久走を通して、子どもはどこまで

諦めずに頑張る事ができるかが垣間

見ることができ、昨年よりも心が強

くなったように思えました。実際に

走っているのを見て普段の行動から

はわからない姿が見れたので、成長

を感じる良い機会となりました。 

どの子も苦しい持久走を一生懸命走

り抜いていて素晴らしかったです！ 

我が子も帰ってきたら、たくさん褒

めてあげたいと思います!!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

記録会なので、親の見学はなしでも、

体育の時間に行ってもらえたら、それで

良いかと思います。それで記録があがっ

たと、喜んで帰ってくる様子を伺えれば

それでいいのかなと思いました。 

参観日以外で学校生活の様子を見れ

る機会は貴重で、結果はどうであれ親

子ともどもうれしいし楽しいイベント

です。今後も継続してください。 

近隣の小学校では順位をつけない学

校も増えているので、なんでグループ

をわけて、順位もつけているのか、持

久走が始まる前に子どもたちにわかり

やすく話してもらえると、子どものや

る気も変わってくるのかなと思った。

走ることは体力向上にも繋がるし、続

けてほしいです。 

子供が属するグループのお知らせ

等あると安心です。また、どのグル

ープから走り始めるのか案内があっ

た方がいいと思います。 

平日だと仕事で見に行けないため直

前にあった学校公開日にやってくれた

らなとちょっと思いました。6 学年だ

とむずかしいのかもしれませんが可能

であれば土曜日だと見にいけました。 

運営についてはとてもシンプルで良い

と思います。親も学校での様子を見るこ

とができ、子どももやる気が出ると思う

ので、今後もぜひ継続して欲しいです。 



アンケートの御協力ありがとうございました。 

児童の様子では、「子どもの頑張る姿を見られてよかった。」という声を多くいただきま

した。また、応援のよさに触れる意見も多くみられました。 

運営面については、長距離走のよさや授業以外の活動が見られてよかったという意見も、

授業の中での実施する形でよいのではないかという意見も見られました。 

また、グループ分けついてのご意見がいくつかありました。グループを分けているのは、

一斉に行った場合、周回遅れの児童が多く発生してしまい、個人の正確な記録を取るのが

難しいからです（学校も気をつけていますが、１周間違えてしまっているという指摘をい

ただくことがあります）。グループ編成は、1 回目の計測（タイムトライアル）のタイム順

に男女混合で行っており、こちらも近いタイムの児童で走った方が周回遅れの児童が出に

くいからです。 

今回いただいた保護者の方の意見も参考にしながら、来年度の実施の仕方を検討してい

きたいと思います。 


